

L'association a mis en place un programme de soutien des populations de sandre. C'est ainsi qu'elle a aleviné la Vire avec 5 200 alevins de sandre. De nombreuses captures de sandre ont été réalisées depuis, montrant l'efficacité du soutien des effectifs.



Plus allongé que la perche, il garde un air de famille avec elle. *Stizostedion lucioperca*, Percidé, a lui aussi deux nageoires dorsales dont la première est armée de rayons épineux. Les écailles sont rugueuses au toucher. Sa taille est couramment de 70 cm à l'âge de 6 ans, pour un poids de 3,5 kg. Sa croissance est surtout rapide en eaux chaudes. Les records atteignent 1,30 m pour plus de 15 kg. Moins nombreux, quant aux prises, que les brochets, ce poisson est bien présent. Il est vrai que le sandre est moins pêché spécifiquement par les pêcheurs du secteur et reste une affaire de spécialistes. Rappelons que pour conserver sa prise, le sandre doit mesurer 0,50 m (nous conseillons 0,60 m, pour leur laisser le temps de se reproduire au moins une fois). Le nombre de carnassiers est limité à trois, par pêcheurs et par jour (dont deux brochets maximum).